
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 
 

Fomos procurados por pais de alunos e funcionários de Unidade Escolar 

localizada na Avenida Santa Luzia, confluência com a Rua Visconde de Abaeté, para que 

intercedêssemos junto ao Poder Executivo – Transerp – buscando estudos e ações efetivas 

para controle e melhorias na sinalização de trânsito em CARÁTER URGENTE, com 

possibilidade de implantação de redutores de velocidade e melhoria na sinalização. 

Salientam que os veículos empreendem alta velocidade nas imediações 

da escola oferecendo riscos aos alunos, pais e funcionários, e que são frequentes os acidentes 

no local, portanto se faz necessário os referidos estudos para a urgente e efetiva implantação 

de semáforos, redutores de velocidade, sinalizações aéreas e de solo, pintura de faixas 

horizontais, ou o que couber, buscando minimizar os problemas relatados. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite ao órgão competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 
Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2021 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER INFORMAÇÕES URGENTES DA 
TRANSERP SOBRE MEDIDAS PARA REDUÇÃO 
DE VELOCIDADE NA AVENIDA SANTA LUZIA, 
CONFLUÊNCIA COM A RUA VISCONDE DE 
ABAETÉ, BAIRRO SUMARÉ, CONFORME 
ESPECIFICA. 
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